

Zeitschrift: Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich
Herausgeber: Akademischer Alpen-Club Zürich
Band: 62-63 (1957-1958)

Rubrik: Bericht der Alt-Herren-Commission (AHC)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bericht der Alt-Herren-Commission (AHC)

In den Berichtsjahren 1957/58 hat sich die AHC mit folgenden Fragen beschäftigt:

Mitte August 1957 wurde das Maderanertal durch ein heftiges Unwetter heimgesucht, und die Schäden waren bedeutend. Wir konnten durch eine Sammlung, die einen schönen Betrag ergab, zur Linderung beitragen. Gottfried Epp übernahm die Verteilung unter die Geschädigten.

Die 1956 im Fondei erstellte Wasserfassung mußte geändert werden und funktioniert jetzt zur Zufriedenheit aller.

Hüttenwart Gottfried Epp hat die Windgällenhütte mit einem prächtigen neuen Schindeldach versehen. Es wurde dafür gut gelagertes Holz vom Maderanertal verwendet, und wir hoffen, daß es eine Generation lang halten wird.

Der Hüttenchef hat ein neues Taxreglement aufgestellt, welches der heutigen Zeit mehr Rechnung trägt.

Der Materialtransport zur Mischabelhütte bereitete dem Hüttenwart, Philipp Kalbermatten, viel Sorgen. In letzter Zeit sind weder Träger noch Maultiere verfügbar. Seinem Wunsche nach Erstellung einer Seilbahn konnte nicht entsprochen werden, dafür wurde in der Nähe der Hütte ein Landeplatz für Helikopter vorbereitet. Wir wollen erreichen, daß sich die Helikoptertransporte auf die notwendigsten Bedürfnisse beschränken.

Die Resultate der Hütten im allgemeinen sind, nicht zuletzt wegen der guten Wartung durch die zwei Hüttenwarte, Gottfried Epp und Philipp Kalbermatten, aber auch wegen der umsichtigen Verwaltung durch den Hüttenchef, sehr zufriedenstellend ausgefallen.

Mit gewohnter Souveränität verwaltet Heiri Mantel, wie schon viele Jahre, unser Clubvermögen.

Für die AHC: *Koni Brunner*